LA CRISE DU CORONAVIRUS d'Aubagne à La Ciotat 11

Athélia entreprendre en veille auprès des entreprises

L'association ciotadenne se préoccupe de la sécurité sur les zones d'activité

as de répit pour la dyna-mique équipe d'Athélia entreprendre en cette pé-riode particulière. Juste une nouvelle façon de travailler. Nous restons ouverts, même si physiquement, nous ne sommes pas là", explique Lilian Launay, chargé de mission et d'anima-tion de l'association.

tion de l'association.

Dans un premier temps, la structure s'impose comme un relais d'informations important. Chaque matin (ou après-midi), les entreprises adhérentes reçoivent un "flash info" par mail. "Il y a un volet pratique, afin de faciliter les démarches. Nous communiquons de l'info service comme les liens. de l'info service, comme les liens avec La Poste, des solutions Urs-saf, des questions sur le chô-mage partiel... Nous faisons

"Les technologies ont changé, le télétravail peut apporter des solutions..."

beaucoup le relais avec l'UPE et la Chambre de commerce et d'industrie", assure-t-il.

Cette semaine notamment, Athelia entreprendre a rencon-tré le commissaire de La Ciotat, Matthieu Valet. S'en est suivie une lettre aux adhérents expliquant "les différentes procé-dures et mesures à prendre en cas de fermetures d'entreprises" (lire ci-contre). Le Ciotaden pré-cise que déjà, "beaucoup de sociétés enregistrent jusqu'à 80% de chômage partiel".

Les entreprises évoluant

dans les domaines du spectacle et de l'événementiel ont rapide-ment été touchées. "Depuis en-viron un mois déjà, c'est une situation compliauée. Alors au'elles devraient être en pé



ies désertes et silence inhabituel, depuis quelques jours, dans les zones Athélia. Mais l'équipe d'Athélia entreprendre reste en veille

riode pleine... Mais avec l'annulation de toutes les manifesta-tions, elles sont à 100% de rien!" Dans ces cas-là, l'inquiétude est de mise. Pour d'autres, elles s'organisent. "*Les technologies* ont changé, le télétravail peut apporter des solutions. Même si, au fur et à mesure, certaines vont être confrontées au manque de fournitures..."

À l'écoute, Athélia entre-

LES MESURES DE SÉCURITÉ

L'équipe d'Athélia entreprendre recommande aux entreprises de s'assurer que toutes les portes, fenêtres, issues de secours, portails sont bien verrouillés; de vérifier le bon fonctionnement des alarmes; de débrancher tous les appareils électriques qui ne sont pas nécessaires en cas de fermeture de la société; de sauvegarder les données (il existe des entreprises de sauvegarde vieranliées sur Athélia), et d'alectre immédiatement. de sauvegatuer les doinées (il existe des entréprises de sauve-garde externalisées sur Athélia) ; et d'alerter immédiatement les autorités compétentes lors d'une infraction en appelant di-rectement le commissariat de La Ciotat (en précisant bien le nom et l'adresse de la société, le nom d'un contact et ses coor-données).

prendre reste joignable "sur le fixe". Dès que possible, "nous re-layons des articles de presse concernant le monde écono-mique. Nous essayons d'être le plus pragmatiques possible". Par exemple, "nous avons orga-nisé une conférence télépho-nique que; leant lu c'hawin nique avec Jean-Luc Chauvin, président de la CCI, afin qu'il ré-ponde aux questions des entre-

Le fil d'actualité du site internet de l'association est en flux dense. "Même si on tourne au ralenti, nous sommes là", conclut Lilian Launay.

Rislène ACHOUR

Pour contacter Athélia entreprendre, Ø 04 42 32 48 30 ou contact@atheliaentreprendre.fr

La commune de Saint-Cyr-sur-Mer fait un don à la Banque alimentaire

Le service de la restauration municipale de la Ville de Saint-Cyr-sur-Mer produit quo-tidiennement dans ses cuisines 1 100 repas à destination des en-fants des écoles, des bébés de la crèche et des anciens bénéficiant du service de portage de repas à domicile. Eu égard au contexte actuel,

et afin de ne pas gaspiller les denrées alimentaires péris-sables non utilisées, la Ville a dé-cidé de faire don d'une certaine quantité d'aliments, d'une part à la Banque alimentaire, et

d'autre part aux anciens qui vivent au sein de la résidence autonomie de la Falquette. Ce sont plusieurs dizaines de kilos de viande et des centaines de produits laitiers (beurre, fromage, dessert) d'une valeur de plus de 1240€ qui ont été of-ferts à ces deux structures.

Continuité

La Ville, outre cette générosi-té avec les anciens et les per-sonnes démunies, s'inscrit dans une démarche de continuité de service et de solidarité



Un don a été fait à la

avec le personnel soignant puisque leurs enfants conti-nuent d'être accueillis à la crèche ainsi qu'à l'école de La

Deidière.

Malgré la situation de crise, le personnel municipal ac-cueille chaque jour les enfants et leur propose des repas chauds et équilibrés. Il en va de même pour le service de por-tage de repas à domicile, ser-vice maintenu et en augmenta-tion ces jours-ci pour les per-sonnes isolées et vulnérables.

ILS SONT SOLIDAIRES

À Roquefort-La Bédoule, une centaine de masques pour les soignants

L'appel est parti des soignants de l'Espace santé de Roque-fort-La Bédoule. Comme de nombreux professionnels de santé en cette période de crise santiaire, ils manquent cruellement de ma-tériel de protection. Des particuliers et des membres de l'association Roquefort-La Bédoule l'avenir se sont mobilisés pour les ai-

tion Roquefort-La Bédoule l'ave der. "Dans un premier temps, nous avons pu réunir des masques chirurgicaux pour les donner à l'Espace santé, ex-plique Jean-Marc Biondi, membre de l'association. Et pa-rallèlement, nous avons "recru-té" plusieurs personnes du vil-lane, équirose de mechines à lage, équipées de machines à coudre, qui ont commencé à confectionner des masques en tissus selon le patron et les instructions fournis par le CHU de Grenoble. À ce jour, nous avons six couturières, assistées pour la découpe du tissu par d'autres membres de l'association, qui se sont mises au travail."



sont mises au travail."
Ce sont ainsi 108 masques qui
ont déjà pu être livrés aux professionnels de l'Espace santé, et les
"petites mains" ne vont pas s'arrêter là! "Bien sûr, ces masques
"apportent pas la même protection que des masques conventionnés, tempère Jean-Marc Biondi, mais ils sont lavables, réutilisables, et permettent de faire face à la pénurie." / TEXTEFR.G. PHOTO DR

Des particuliers ciotadens mobilisés aussi

Des particuliers ciotadens mobilisés aussi
Là non plus, l'idée n'est pas de remplacer les masques chirurgicaux ou FFP2, mais c'est une solution "maison" qui peut être
utile. Et deux Ciotadens la proposent. Il est infirmier libéral. Elle
travaille dans une association du centre ancien et anime des ateliers de couture. Ils souhaitent rester anonymes mais ils ont lancé
un appel dans leur entourage et sur les réseaux sociaux pour inviter les gens à fabriquer des masques en tissu. "Nois avons tous des
morceaux de tissu et des élastiques dans nos tiroirs, explique la
jeune femme. Il y a de nombreux tutos sur internet et, avec ou sans
machine à coudre, ce n'est pas très difficile à faire." Le CHU de
Grenoble a été un des premiers à communiquer un patron de couture pour en fabriquer. Il faut des chutes de tissu pour l'extérieur
du masque et la doublure, du molleton fin ou du coton pour l'intérieur et un élastique. Le masque est lavable et réutilisable. "Il est
préférable d'utiliser un masque en tissu plutôt qu'une écharpe. Car préférable d'utiliser un masque en tissu plutôt qu'une écharpe. Car si on ne sait plus dans quel sens la mettre, c'est très contre-produc-tif, ajoute l'infirmier avant de poursuivre: "Le masque en tissu ne va pas remplacer le masque industriel. Il ne bloque pas le passage d'un micro-organisme dans l'air mais il arrête des postillons. C'est une jambe en bois, mais c'est mieux que pas de jambe du tout!" Les Ciotadens ont déjà fabriqué une cinquantaine de masques et ils vont trouver des solutions pour les dispatcher! /TEXTE LM. PHOTO DR



L'entreprise aubagnaise Spigol aide l'hôpital

Face à la pénurie des équipements de protection constatée dans les services hospitaliers en France, Cespasco Spigol et ses employés se mobilisent : ils ont offert un stock d'équipements de protection individuelle à l'hôpital d'Aubagne. "Soutenons les équipes médicales qui sont en première ligne dans la lutte contre le corona-virus! #toussolidaires", est-il écrit sur la page Facebook de l'entreprise spécialisée dans les épices.

NOTEZ-LE

Réseau Ciotabus: les horaires aménagés. En raison du confinement, les horaires de bus du réseau Ciotabus sont les mêmes que pendant les vacances scolaires. Toutes les lignes sont maintenues, mais avec des fréquences réduites. Sachez aussi qu'aucun échange de ticket ou de monnaie ne peut avoir lieu avec le chauffeur. L'entrée se fait par l'arrière du bus.

→ Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter Le Pilote.fr

OIX DE SCOOTERS & MOTOS, NEUFS & D'OCCASION

Entretien et réparations, atelier agréé assurances et mutuelles. Ouvert 6j/7 du lundi au samedi

30, Cours Lieutaud – 13001 MARSEILLE Tél 04.91.00.00.00

La Gaye Automobiles

Professionnel habilité & agréé MINISTERE DE L'INTERIEUR FAIT VOTRE CARTE GRISE EN UN

Pour votre voiture, moto, camping-car, remorque, ambulance, prestation à 25 €

24 rue de l'Horticulture

LES SERVICES DE LA VILLE MOBILISÉS

Au quotidien et depuis le début de la crise, les agents de la Ville et les élus se mobilisent pour assurer une continuité de service et relayer le plus rapidement possible les informations de l'État. Des permanences téléphoniques sont assurées dans bon nombre de services municipaux et les urgences sont traitées. Avec le soutien de la Ville, les commerçants, dont l'activité est autorisée, poursuivent leurs livraisons ou ventes sur place. Que vous soyez commerçants, artisans, travailleurs indépendants ou chefs d'entreprise, vous pouvez prendre connaissance des mesures exceptionnelles prises par la Ville pour soutenir le monde économique et des liens et informations utiles sur le site internet. "De nombreuses personnes, souvent âgées, n'ont pas accès à ces supports d'information. Je sais que la solidarité s'exerce dans ces moments difficiles et je vous en remercie", souligne Philippe Barthélemy dans un communiqué. Il y rappelle l'importance des gestes barrières, incontournables, en attendant le retour à la sérénité à Saint-Cyr-sur-Mer. Et de conclure: "De tout cœur avec chacun d'entre vous." Au quotidien et depuis le début de la crise, les agents de la Ville conclure: "De tout cœur avec chacun d'entre vous." → www.saintcyrsurmer.fr et la page Facebook: Ville de Saint-Cyr-sur-Mer



Blue lounge THE DANSANT AVEC ORCHESTRE

hé dansant le dimanche 15/03 Orchestre Robert PIANA les dimanches 15/03 22/03 et 29/03 de 14h à18h 30

24 Traverse des Galilées Zi Tubé Derrière le garage Citroen - 13800 Istres Renseignement et réservation au 06 21 06 69 41



ontactpub@laprovence-medias.fi